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Candidatura di Micaela Procaccia per il Collegio dei probiviri 

Ho iniziato nel 1979 la mia carriera di archivista di Stato nel Ministero per i beni 
culturali all'Archivio di Stato di Rieti. Sono stata poi in servizio presso il Centro di 
fotoriproduzione, legatoria e restauro degli Archivi di Stato e poi presso 1' Ufficio 
centrale beni archivistici, poi Direzione generale archivi. Dal 2009 ho ricoperto gli 
incarichi di Soprintendente archivistico del Piemonte e della Valle d'Aosta, dirigente 
del Servizio II Patrimonio archivistico della Direzione generale Archivi, 
Soprintendente archivistico e bibliografico della Toscana ad interim e Soprintendente 
dell'Archivio Centrale dello Stato ad interim. 

Nel corso della mia esperienza professionale ho ricoperto molti incarichi, anche di 
ambito internazionale. In particolare, ho rappresentato IItalia dal 2006 al 2018 nella 
Commissione Internazionale per la gestione degli archivi dell'International Tracing 
Service di Bad Arolsen, iscritti nel Registro della Memoria del mondo UNESCO. 

Sono stata responsabile di gruppi di lavoro, progetti nazionali come "Carte da legare", 
"Specola 2000", "Schola salernitana" e altri, e componente di comitati 
interministeriali, come quello per l'applicazione del protocollo di intesa MiBAC 
Ministero della Giustizia per la digitalizzazione dei processi di particolare rilievo per 
la storia italiana contemporanea e quello per 1'applicazione della Direttiva del 
Presidente del Consiglio del 22 aprile 2014 (declassificazione di atti riservati). Ho 
partecipato ai tavoli di lavoro di CNIPA, DigitPa e Agld sulla dematerializzazione. 

Sono tuttora componente del Consiglio direttivo del Museo storico della Liberazione 
di Roma e della Delegazione italiana IHRA (International Holocaust Remembrance 

Alliance). 

Sono componente del Comitato tecnico scientifico per i beni archivistici del Ministero 
della cultura. 

Sono Presidente uscente dell'ANAI. 

Mi candido al collegio dei probiviri perché credo che la mia esperienza, sia quella 
maturata dal punto di vista professionale e giuridico-amministrativo in qualità di 
dirigente del Ministero, che come Presidente ANAI, possa essere utile per dare risposta 
a quesiti interpretativi dello Statuto e dei Regolamenti, anche alla luce delle situazioni 
contingenti che si possono determinare e per collaborare ad affrontare i quesiti e le 

proposte emerse nell'ultima Assemblea annuale. 

Roma, 7 giugno 2023. 
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